

Entrega de cestos de clasificación de residuos

Escrito por Administrador
Martes, 18 de Junio de 2019 00:00

{besps}medioambiente18062019|width=215|height=287{/besps}

En la semana del medio ambiente se hizo entrega de cestos de separación de residuos en los establecimientos educativos que se fueron sumando al trabajo del programa municipal "Conciencia activa". Luego de brindar las charlas sobre alimentación saludable, separación adecuada de residuos, reciclaje, huerta agroecológica entre otras, los jardines de infantes N° 901 y N° 905, las escuelas primarias N° 2 y N° 24, las escuelas secundarias N° 1 y N° 4 (que también recibió material de lectura para su biblioteca), y la escuela técnica N° 1 recibieron dichos cestos.